

Motion du 27 octobre 2020 de Mme Marie-Agnès Bertinat: «Dès les premiers signes de violences...»

PROJET DE MOTION

(refusé par le Conseil municipal lors de la séance du 28 octobre 2020)

Considérant:

- que les violences commises à l'encontre des femmes ne cessent d'augmenter;
- que la violence est plurielle et qu'elle ne se borne pas aux seuls coups et blessures mais qu'elle commence souvent par des paroles et des pressions psychologiques;
- que toutes formes de voie de fait à l'encontre des femmes doit être combattue en amont en sensibilisant les femmes et les hommes aux premiers signes de violences, et ce, dès la puberté;
- que la population étrangère en Ville de Genève est importante et que beaucoup de femmes subissent des violences estimant que celles-ci sont acceptables et propres à leur culture, à leur religion, à leur éducation,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- une campagne de sensibilisation et d'information auprès de toutes les femmes et de tous les hommes pour les sensibiliser aux mécanismes de la violence afin de s'en défendre et surtout de s'en prémunir;
- une séance de sensibilisation et d'information pour toutes les femmes et tous les hommes arrivant sur le territoire de la Ville de Genève afin de leur donner les clés pour une meilleure connaissance des lois, de leur droit et des démarches à entreprendre en cas de problèmes dus à la violence.